

mentionné comme celui d'un des chefs probables du parti conservateur et dernièrement il a été invité à entrer dans le Ministère Fédéral et à devenir l'un des membres du Conseil Privé de Sa Majesté pour le Canada. Il est probable cependant qu'il déclinera cette offre séduisante et qu'il préférera demeurer à Québec, où il peut s'occuper de ses affaires professionnelles qui lui sont plus profitables que la politique.

M. Pelletier est un des nombreux assurés de la MANUFACTURERS' LIFE et de plus un de ses amis sincères.

Prévoyance est mère de sureté!

— Ainsi vous condamnez ceux qui prennent une assurance sur leur vie?

— Absolument, et je vous jure que personne ne sera forcé de désirer ma mort!...

— Et vous, Gustave, quel est votre avis là-dessus?

Cette question était adressée à un jeune homme à l'allure distinguée, au front intelligent, par deux de ses amis qui, tous trois, dégustaient un verre de vin dans un des fumoirs du Château Frontenac, à Québec.

Gustave, qui n'avait encore pris aucune part à la discussion de ses amis, releva la tête après avoir réfléchi quelques instants:

— Mes amis, dit-il, voulez-vous me permettre de vous répondre par le récit d'une aventure dont j'ai été l'humble héros?

— Bravo! va pour l'histoire, répartirent en chœur ses deux amis.

On ralluma les cigares et Gustave commença en ces termes:

« Vous connaissez tous les deux ma passion pour la chasse au gros gibier; mais ce que vous ne savez pas en votre qualité de montréalais, c'est qu'il existe à quelques vingt milles d'ici la huitième merveille du monde connue sous le nom de "Sept Chutes" de la rivière Ste-Anne, comté de Montmorency.

A l'embouchure de cette rivière on rencontre une première cascade. Plus loin, à une demi-heure de marche, trois chutes, encadrées dans un paysage des plus agrestes charment votre regard. La troisième, en amont, est la plus considérable et la plus remarquable surtout. Les eaux de la rivière coulent entre deux murailles à pic taillées dans le roc vif, assez élevées et si rapprochées que l'on peut sauter de l'une à l'autre. La quatrième vous tourne et le vertige s'empara de vous en regardant couler quelques instants, avec la rapidité d'un torrent ces eaux blanches d'écumaison. Encore plus loin, une lieue en amont, trois chutes plus considérables, forment le complément des sept chutes de la rivière Ste-Anne.